

Alcornoque
Vice Director
Joaquín Matos
Cabrera
Perales
Ferrer (D.P.)
García (D.P.)
Galatayud

Reunidos los señores anotados al margen bajo la presidencia de D. José M. Barau Juan Vice Director de la Sociedad se abrió la sesión leyendo y aprobadas las actas de la ordinaria anterior, de la extraordinaria del 7 de los corrientes.

La Sociedad quedó enterada de la exposición entregada al Excmo Sr. Presidente del Consejo de Ministros por la Asociación de Fabricantes de Harina de Valencia, Barcelona, del Norte de España sobre régimen de bonos, de un b. t. m. del Sr. Director del Instituto Municipal de Higiene participando en constitución.

En votación por bolas fueron admitidos socios numerarios los señores D. Domingo Marcos Abargues, D. Lucilio Comas Valenti propuestos en la sesión anterior.

Supuso dice lectura por el Sr. Perales a las siguientes bases redactadas por la comisión nombrada para la constitución de una comisión permanente encargada de velar por la moralidad pública. En seguida se leyó sobre la mesa para su discusión en la próxima junta y se levantó la sesión.

Reunión ordinaria

11 Octubre 1911

Atuero
Director
Camaña
Gómez Matos
Carbonell
Monforte (D. S.)
Sancho (D. F.)
Monforte (D. A.)
Peralta (Asist.)

Reunidos los señores anotados al margen bajo la presidencia del Sr. D. Rafael Rodríguez de Cepeda Director de la Sociedad fue leída y aprobada el acta de la anterior.

Se dio cuenta de una comunicación de la Sección de Beneficencia del Centro Nacional de Protección, participando haber nombrado al Sr. Director socio protector de la misma e invitando a la Sociedad a contribuir con un donativo a la suscripción ^{abierta} que ~~ha~~ ^{se ha} abierto; y se acuerda contestar participando el especial agrado con que se ha visto la honrosa designación hecha y ~~el sentimiento~~ ^{la} significando al propio tiempo la imposibilidad en que se encuentra de poder contribuir con donativo en metálico por no permitirlo reiterados acuerdos.

Fue leído un oficio de la presidencia de la Junta Provincial del Centro Electoral participando haber designado a la hon^a para que tenga representación en la misma durante el próximo término; y se acuerda contestar dando las gracias.

Por la Comisión parlamentaria del Congreso de los Diputados, se pide informe esta Sociedad, el proyecto de ley sobre colonización y repoblación interior; y se acuerda remitirlo a la Sección de Ciencias Sociales para que emita el oportuno dictamen.

La Sociedad se dio por enterada de un oficio del Colegio del Arte Mayor de la Seda entregado, mediante acta notarial, de las oficinas de Secretaría y en el que se da de plazo para desalojar el local que ocupa la escuela de párvulos de S. Jerónimo, hasta el día 15 del pasado Septiembre; el Sr. Director manifestó que no obstante tal requerimiento, las escuelas se abren en tiempo normal y continúan funcionando. La Sociedad aprobó en un todo lo dicho por su Director, Junta de Gobierno, acordó a propuesta del Sr. Camaña que dicho Sr. Director, la Presidencia de la Comisión de Párvulos aprueben cualquier circunstancia favorable a la renovación de la escritura de ^{cesión} ~~recomendación~~, a cuya otorgamiento se niega el Colegio por causas no justificadas, con notable perjuicio para la Sociedad, las

enseñanza que patrocinaba.

seguidamente fueron puestas a discusión las bases para
organizar una comisión permanente encargada de velar por la
moralidad pública, cuyo proyecto había quedado sobre la
mesa en la sesión anterior: terminó bajo de la palabra los
señores Jover y Llanusa ^{expusieron} ~~estudiando~~ algunas dudas, que los
resultados que en la práctica podía dar la comisión, después
de ser aclaradas aquellas ^{comentadas} ~~completadas~~ las bases por los
señores Mouforte (A. L.), Peralis, fue aprobado el pro-
yecto por unanimidad.

Después a propuesta de la presidencia, se
acordó, también por voto unánime, que la Corpe-
ración, representada por su Junta de Gobierno vi-
ste al Excmo Sr. Conde del Serrallo, capitán gene-
ral de Valencia, para testimoniarle su adhesión uníver-
sional y su felicitación por su experiencia, por la loabili-
sima conducta observada, ~~de~~ relevantes dotes de
maestro que ha demostrado con motivo de los pasados
sucesos, de índole revolucionaria, que han tenido lugar
en Valencia y en Provincia, ~~lo que se cuenta en el acta~~
ello ~~ha~~ ^{entendiéndose haber sucedido por} gratitud de los verdaderos amigos del País.

7. u. ^{ante} la sesión.

XIX-1
C-299

Señon ordinaria
28 octubre 1911

Stuores
Dineros
Camaña
Carbonell
~~Guillen (D. H.)~~
G^a Muriel
Monforte (D. F.)
Villalaza Peis
Monforte (D. A.)
Pastor (D. A.)
Villalaz Villalba
Guillen (D. V.)

Reunidos los Stuores anotados al margen bajo la presidencia del vocero Sr. D. Rafael Rodriguez de Cspedes, u abrió la sesión siendo leída y aprobada el acta de la anterior

La Sociedad fué enterada de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno en sesión de hoy.

La presidencia dió cuenta á la Sociedad de haber cumplimentado el acuerdo ~~adoptado~~ de visitar al vocero Sr. Capitán general para ofrecerle los respetos de la Sociedad, verificándose una muy simpática comisión que talis muy complacida de las atenciones de que fué objeto.

La misma presidencia participó que la Ciudad de Tortosa prepara un colosal homenaje al distinguido músico D. Felipe Pedrell: como este Señor ostentaba el título de socio de mérito ganado en publico certamen, y en favor de un mundial, proponia u adhiriese la Sociedad á tan honrosa distinción, dirigiéndole el oportuno oficio de felicitación y aplauso: y así se acordó

Y después de ser propuesto socio honorario D. Leopoldo de Michelena y García-Paredes catedrático numerario de la Universidad, u levantó la sesión.

XIX. 1
C-299

Señal ordinaria
8 Noviembre 1911

Actores

Director
Manuel Colominas
Canales
G^a. Mustieles
Gudieu (D. V.)
Villalba (D. Juan)
Villalonga Ruiz
Villalonga (hijo)
Perales
Calatayud S. G.

Remidos los señores anotados al margen bajo la presidencia del Sr. D. Rafael Rodríguez de Cepeda Director de la Sociedad se abrió la sesión siendo leída y aprobada el acta de la anterior.

La Sociedad quedó enterada de los acuerdos de la junta de gobierno adoptados en sesión de hoy.

Después la presidencia dio cuenta de la visita hecha ~~de forma a~~ ~~Capitán General~~, juntamente con la caja de Monjas al Sr. Sr. Capitán General, del telegrama remitido al Jefe no ~~significando la confianza~~ ~~y respeto~~ que merecen las autoridades superiores de esta provincia y protestando de la campaña emprendida contra ellas; dando también cuenta del telegrama del Sr. Presidente del Consejo de Ministros acusando recibo y correspondiendo al saludo que se le dirigió: todo lo cual mereció el aplauso de la Sociedad +

Y después de ser votado ~~aprobado~~ ~~por~~ ~~un~~ ~~voto~~ ~~unánime~~ ~~por~~ ~~el~~ ~~Sr.~~ ~~D.~~ ~~Leopoldo~~ ~~de~~ ~~Michelena~~, ~~Jarín~~ ~~Poveda~~ ~~por~~ ~~puerto~~ ~~en~~ ~~la~~ ~~junta~~ ~~última~~, se levantó la sesión +
+ se recibieron y ~~documentos~~ ~~papers~~ de cuenta el Sr. Director del fallecimiento del socio de número D. Salvador Juan Vidal y propuso conste en acta el sentimiento, por la gran reputación a la Sociedad ~~virtud~~ ~~de~~ ~~la~~ ~~familia~~, lo dice el programa, así se acordó!

que siempre resultan, por lo pasado, las
~~formas que había de resultar una municipalidad~~ en los periódicos
~~sucesivos~~, u había pensado en que ~~eran~~ los locales que
representan las fuerzas vivas de la Ciudad, fueran las que
contribuyeran únicamente a la municipalidad de ella, ya por su
forma también corporativa se le devolvió al Sr. Jefe
de la Compañía de Valencia, desfilando por un palacio repre-
sentaciones de casi todas las de la Ciudad. Por como nuestra
^{corporación}
~~localidad~~, es la más antigua, proponí para la que tomar
la iniciativa convocando a su casa a una reunión de
presidentes de locales y corporaciones, a los señores
directores de los periódicos suocigueros: y así se acordó.

Después manifestó la decisión por la Comisión
citada enumerada de un impuesto por razón del alquiler
que satisface, si se llegaban a aprobar las tarifas propues-
tas para la sustitución del impuesto de consumo: libro his-
toria de las relaciones mantenidas con el Municipio ^{con sus}
tivos de la subvención que vino a sustituir la obligación
impuesta por el Sr. D. de proporcionar cosa gratis a este
honorario y terminó proponiendo u pidiendo la revocación
del impuesto: y así se acordó.

Y después de un ~~proyecto~~ socio
compromiso de Lorenzo Soler y March en Barcelona
se levantó la Unión